

《单词百科:aspergillosis是什么意思?aspergillosis怎么发音?aspergillosis的解释和用法》

英语单词aspergillosis是什么意思?aspergillosis怎么读?aspergillosis怎么发音?简答网为您整理了aspergillosis的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看一看吧！



aspergillosis怎么读

aspergillosis的读音:[, æspə'dʒɪ'ləʊsɪs]

aspergillosis的意思

1、n.曲霉病（由曲霉属真菌引起的传染病，多见于鸟类，较少发生于人）；

aspergillosis的相关词组

1、invasive aspergillosis 侵袭性曲霉病；

aspergillosis的近义词

- 1、brooder pneumonia 禽曲菌病;孵房肺炎;

aspergillosis的双语例句

- 1、Pulmonary aspergillosis is a spectrum of lung diseases caused by fungus aspergillus.

肺曲霉菌病是一种由曲霉菌引起的肺部疾病.

- 2、In conclusion, treatment with amphotericin B and itraconazole has negligible efficacy in CNS aspergillosis.

结论:联用两性霉素B和伊曲康唑治疗CNS曲霉病无明显疗效.

- 3、Objective To evaluate the CT findings of invasive pulmonary aspergillosis (IPA) in patients with leukemia.

目的探讨血液病患者侵袭性肺曲霉菌病 (IPA) 的CT特征.

- 4、Invasive aspergillosis is one of common causes of death in patients and bone marrow transplant recipients.

侵袭性曲霉病是免疫抑制患者感染条件致病真菌引起的深部真菌感染.

- 5、Objective To evaluate CT diagnostic value in maxillary sinus aspergillosis.

目的探讨上颌窦曲菌病的CT表现及诊断价值.

- 6、Study on early diagnosis of invasive pulmonary aspergillosis in a rat model

实验大鼠侵袭性肺曲霉病早期诊断的研究

- 7、Treatment of acute leukemia complicated by invasive aspergillosis in children

急性白血病合并侵袭性曲霉病的临床治疗

- 8、Study on Early Diagnosis and Clinical Application for Invasive Aspergillosis

侵袭性曲霉菌感染早期诊断的实验研究与临床应用

- 9、Clinical analysis of pulmonary tuberculosis followed by aspergillosis in seven cases

肺结核继发曲菌感染7例临床分析

10、CT diagnosis of lung aspergillosis (7 cases report).

肺曲菌病的CT表现及文献复习（附7例报告）

11、Pulmonary Aspergillosis: A Clinical Analysis of 17 Cases

17例肺曲霉菌病临床分析

12、Diagnosis and treatment of chronic pulmonary aspergillosis in 4 children

儿童慢性肺曲霉菌病四例的诊断和治疗

13、OBJECTIVE To improve the knowledge of pulmonary aspergillosis.

目的为提高对肺曲霉菌病的认识。

14、Clinical analysis of hepatic failure complicated with invasive pulmonary aspergillosis

肝衰竭并发侵袭性肺曲霉菌病10例分析

15、Diagnosis and treatment of invasive aspergillosis infection following orthotopic liver transplantation

原位肝移植术后侵袭性曲菌病的诊断和治疗

16、Among them, 8 cases were found aspergillosis infection accounting for 42%.

合并曲菌感染8例（42%）。

17、Invasive Pulmonary Aspergillosis: A Case Report and Literature Review

侵袭性肺曲菌病一例及文献复习

18、Conclusion The results indicate that this gene may attribute to the invasive aspergillosis.

结论烟曲霉组氨酸激酶基因的表达可能有助于其在体内存活，该基因可能是烟曲霉潜在的毒力基因。

以上是简答网为您整理的aspergillosis怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。
查看更多关于aspergillosis的用法、aspergillosis的释义、aspergillosis的相关详情请点击

: <https://dict.jiandongshicai.cn/aspergillosis>

